



El alcalde de Adra, Manuel Cortés, ha trasladado su apoyo a José Manuel Nebrada, impulsor del proyecto Al-Andarun, que consiste en recorrer a pie los 850 kilómetros del litoral andaluz con el objetivo de visibilizar y conseguir recursos para un proyecto con fines solidarios.

Manuel Cortés, acompañado por la concejal de Turismo, Elisa Fernandez, han recibido en Adra a José Manuel Nebrada, coincidiendo con uno de los finales de etapa en que se divide el recorrido que el joven malagueño ha diseñado.

El alcalde ha expresado su admiración hacia el proyecto creado por Nebrada en nombre de la ciudad de Adra y le ha dado "ánimos para continuar con una ruta solidaria que va a lograr ayudar a los niños de Etiopía en tan básico para el desarrollo de su futuro como es la educación"

El proyecto Al-Andarun consiste en recorrer la costa andaluza desde una punta, Terreros (Almería) hasta la otra, Isla Canela (Huelva). Entre sus finalidades se encuentra la recaudación de fondos a través de una ONG para la construcción de un colegio de educación Primaria en Etiopía con capacidad para 240 alumnos.

En total la ruta se divide en 21 etapas y se prolongará hasta el próximo sábado 5 de septiembre, en el que Nebrada tiene prevista su llegada hasta Ayamonte.